

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Solidaritas sosial unit kegiatan mahasiswa (UKM) Olahraga di institut agama islam negeri kediri ini bisa disebut dengan solidaritas mekanik karena dilatar belakangi oleh rasa saling memiliki antar anggota, karena adanya rasa memiliki antar satu sama lain dalam unikmor ini sangat berpengaruh terhadap perilaku anggota. Munculnya rasa memiliki ini didasarkan pada kegiatan diklat ruang dan lapangan yang telah dilaksanakan, adanya kegiatan diklat ini mampu memberikan dampak positif bagi anggota baik dari segi solidaritas, keilmuan dan rasa pertanggung jawaban. Solidaritas yang terjadi dalam organisasi ini membuahkan hasil yakni bersilaturahmi, baik secara personal maupun komunal, menjenguk anggota ketika sakit, membantu tugas kuliah anggota dengan bentuk diskusi, membantu anggota mencari lowongan pekerjaan, menolong anggota ketika dalam keadaan susah semisal waktu pembayaran kos yang belum terlunasi dengan cara meminjami uang dan lain-lain.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas peneliti, akan memberikan saran sebagai berikut.

### 1. Anggota aktif

Saya tujukan untuk anggota yang aktif dalam organisasi unikmor bahwa pertahankan cultur solidaritas sosial ini dengan sebaik mungkin, cara memperthankan nilai solidaritas ini bisa dengan saling bersilaturahmi antar anggota aktif maupun non aktif dan bisa juga sering melakukan kegiatan diskusi pembahasan keilmuan dalam organiassi. Karean solidaritas ini sangat penting untuk berjalanya suatu organisasi, adanya solidaritas ini menjadikan peluang besar terhadap anggota seperti relasi untuk kehidupan setelah perkuliahan seperti dalam hal mencari pekerjaan atau menjalankan bisnis bersama.

### 2. Anggota Non Aktif (Alumni)

Saya tujukan untuk alumni khususnya yang berdomisili kediri agar selalu mendampingin berjalanya organisasi, dan tak lupa saling mengeratkan hubungan persaudaraan meskipun keadaan yang sudah tidak bisa dipaksakan lagi, karena dalam notabnya yang Non Aktif mungkin banyak kendala seperti kesibukan yang telah dimiliki saat ini, dan juga mungkin sudah berkeluarga. Karena dunianya sudah berbda lagi akan tetapi setidaknya masih bisa mensupor anggota yang masih aktif dalam bentuk moral.